



# Nittaku News 2018.2 February

- カラー大会報道 2017ワールドツアーグランドファイナル ..... [14]
- カラーアンタビュー 2017ワールドツアーグランドファイナル男子優勝者 森薗涼平(現力) ..... [16]
- カラー大会報道 2018世界卓球選手権パルムスティック大会(团体戦)男女日本代表選考会 ..... [18]
- カラー大会報道 2017世界ジュニア選手権大会 ..... [20]
- カラートピックス ITTFワールドツアースペインオープン・全日本学生選手権大会 ..... [22]
- 展望 平成29年度全日本選手権大会(一般・ジュニアの部) ..... [24]
- 日本の肖像 大西星砂(コラムニスト、写真家、イラストレーター) ..... [26]
- 練習のヒント 鈴木幸治(ITS三國代表) ..... [28]
- トレーニングFF 田中礼人(男子NT専任コーチ) ..... [30]
- 練習法公開 8門クラブに聞いた 取材協力:石井卓郎クラブ(福岡県) ..... [32]
- ラージボールテクニック 藤本此司(東京営業部)・内田康裕(大阪営業所) ..... [34]
- カラートピックス ファクティップ(川口市) ..... [36]
- カラー大会報道 日本リーグプレオフ2017/JTLファイナル4 ..... [38]
- カラー大会報道 第11回アジア(バシフィック)ペテラン大会 ..... [40]
- ラージを愛する人たち 永石幸久(永石スポーツ/社長) ..... [42]
- 第1チャレンジ ..... [36]
- ピンポン東西南北 ..... [37]
- 各地レポート ..... [38]
- ニッタク体官会 ..... [52]
- みんなのコーナー ..... [54]
- 編集室 ..... [54]

## Message

人は知らぬ場所で、知らぬ人に生えられていると思う。成長していくために、誰かの支えはとても大切であり、恐らく自分ひとりで成長していくのは不可能であると考える。

しかし人間どこかでこの事を忘れててしまい、自分自身だけで成長した、と勘違いしてしまうのである。

初心忘るべからず、と良く言う。卓球で言えば、初めてラケットを握ったこと、初めて粒わったこと、教わったコーチ、監督、指導者などを忘れてはいけない。

勝負の世界。「強い」「弱い」が存在する。しかし、何をもって強い、と判

断され、何をもって弱い、と判断されるのだろうか。もちろん勝負の世界である。試合では勝った方が良いに決まっている。しかし忘れてはいけないとがある。それは勝つまでに関わってくれた全ての人の「協力」である。全ての人が背中を押してくれたからこそ、今の成功があると思う。

たった1日努力しただけでは成功はありません。日々努力すること。未完を変えたければ、今を変える必要があります。

めんどくさいこと、すぐやらないくてはいけないを放っておいてもいけない、「今」をすぐ変えよう。(高)



著者  
2018ITTF世界選手権ラシング日本女子選手権の石川信男(会員)  
写真: 鈴木幸